

Aufgabe 1: Kennt ihr Antonio Vivaldi?

Vivaldi war einer der berühmtesten und einflussreichsten Musiker zu seiner Zeit. Er wusste, was angesagt war, und hatte ein gutes Gespür für neue Trends. Doch wer war er wirklich? Was ging ihm durch den Kopf? Und was durch sein Herz?

Begeht euch auf eine Spurensuche durch das Leben von Vivaldi!

Recherchiert im Internet oder in der Bibliothek und findet heraus, wer der italienische Komponist wirklich war. Sammelt alles, was ihr über ihn finden könnt und holt euer Wissen ins 21. Jahrhundert. Stellt euch vor, Vivaldi hätte heute gelebt! Wen trifft er? Woran arbeitet er gerade? Ist er vielleicht verliebt?

Erstellt ein virtuelles Profil von Vivaldi im Internet!

Wählt ein soziales Netzwerk aus (Instagram, Tumblr, o.ä.) und kreierte ein fiktives Profil von ihm. Füllt es über einen längeren Zeitraum regelmäßig mit Stories und Bildern, Gedanken und Gefühlen – kurz: seinem alltäglichen Leben.

Versieht jeden neuen Post mit dem Hashtag [#vivaldiexperiment](#).
Damit vernetzt ihr euch mit Jugendlichen aus ganz Deutschland!

